
  

            
Arc. Raphael, 04.06.2023_Il Mandala della Ricongiunzione. 
 

L’alloro è una delle tante piante “speciali”.  

In molti stentano a crederlo, ma l’alloro è una emanazione della Luce. E avere una pianta d’alloro nella vostra 

casa, parlo con tutti gli esseri, perché voi già sapete, vi permette di avere una continua emanazione di Luce. 

Non a caso viene utilizzata in particolari momenti.  

Quindi, stasera, come NeelSole ha già preparato, dovrete bruciare delle foglie di alloro. E aggiungere 

qualcos’altro.  

Già una preparazione è stata fatta. 

Ciò che è importante, ed è una cosa che dovete fare spesso, anzi continuamente - è ripulire il luogo dove vivete. 

Perché le energie che vi circondano non sono vostre, ma di chi cerca di disconnettervi.  

Da ciò che siete, da ciò che fate, da ciò che vorreste raggiungere.  

 

Questo Mandala è un’ulteriore emanazione di Luce. Non a caso è il Mandala della Ricongiunzione! 

Ricongiunzione intesa e avviata, ed emanata, verso tutti gli esseri della terra.  

Molti ne hanno bisogno. In tutti i sensi, in tutti i livelli.  

Sono molti gli esseri che sanno comprendere ora il significato della Luce. Cosa vuol dire vivere la Luce, cosa 

vuol dire essere nella Luce.  

Sono in molti adesso, e questo grazie a tanti guerrieri e operatori di Luce.  

Questo mandala è rivolto, e lo ripeto ancora, a tutti gli esseri della Terra che stanno aspettando l’ulteriore 

emanazione di Luce. 

 

Avete compreso? Cosa vi ha insegnato questo percorso? Avete capito che tutto ciò che accade ha un senso? 

 

Grazie per questa emanazione.  

Non fate caso se qualcuno cerca di sottovalutare ciò che fate. Non serve ascoltare degli esseri che vogliono solo 

distruggere.  

Purtroppo, alcuni di questi esseri ancora esistono.  

Ma chi vive nella Luce con la Luce e per la Luce, vede solo la Luce, e non vede e non sente gli esseri che 

vedono e vivono solo la distruzione. 

Questo è un gioco di Luce. Questo mandala è una emanazione della Luce.  

Ogni singolo movimento è una emanazione della Luce.  

Ogni singola indicazione è una emanazione della Luce. 

Così Sia. E cosi È! 

Dico questo perché ancora oggi ci sono i costruttori di pace, ci sono i costruttori di amore, ma ci sono anche i 

distruttori.  

Ma, lo ripeto, chi vive la Luce, va dritto per la sua strada. E questo non deve creare nessuna paura. Mai!  

Perché l’Amore, la Pace, la Luce, sono un’unica emanazione che nessuno può distruggere.  

Neanche i distruttori.  

Chiaro? 

Raphael è qui. Raphael che ha chiesto il mandala.  

È meraviglioso tutto ciò! 
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